



Venado, apio y bayas de Aronia



Alimento completo para perros de todas las edades y tamaños.

400g

Composición: carne de venado fresca (carne de músculo, corazón, pulmones, hígado) 81%, zanahoria* 10%, apio* 4%, bayas de aronia* 2%, aceite de salmón 1%, minerales 1%, aceite de coco*, piedra caliza de algas, ascophyllum nodosum* (extracto puro de algas) *16,55% biológico.

Aditivos (por kg) Aditivos nutricionales: Vitamina A 2200 UI, vitamina D3 180 UI, vitamina E 12 UI, sulfato cúprico de cobre, pentahidratado 1,6 mg, óxido de manganeso II 0,9 mg, sulfato de zinc monohidratado 15 mg, selenito de sodio 0,07 mg.

Componentes Analíticos: Proteínas 12%, aceites y grasas brutos 6%, ceniza bruta 1,9%, fibra bruta 0,6%, humedad 79%. 97 kcal/100 g.

Ingredientes

Venado

Descripción

La carne de venado se refiere a la carne de ciervo, un tipo de carne roja que es una fuente de proteínas baja en calorías. Se ha vuelto cada vez más popular debido a su valor nutricional. La carne de venado tiene 5 veces más omega-3 que la carne de res. Además de eso, tiene una buena proporción de omega-3 y omega-6. La carne de venado también es una buena fuente de vitaminas B y minerales como zinc, fósforo y hierro. También es más ecológico que la carne de granja.

Beneficios para su pet

Si bien la carne de venado tiene un poco menos de proteína que la carne de res, también es menos grasa y tiene menos colesterol, por lo que es una alternativa deseable a otras carnes. Su perfil de vitaminas y minerales también garantiza niveles saludables de energía. Dado que es una proteína menos común, es un buen sustituto para gatos y perros con sensibilidad a los alimentos o alergias.

Zanahorias

La calabaza Hokkaido, también conocida como calabaza roja de kuri, es rica en vitaminas y contiene minerales como calcio, magnesio, fósforo, potasio, betacaroteno y vitaminas A, B y C. Tiene un bajo contenido de energía y es alta en fibra, y tiene un efecto desintoxicante.

La calabaza Hokkaido tiene una amplia gama de beneficios, que incluyen ser una de las mejores fuentes de betacaroteno, un poderoso antioxidante que se convierte en vitamina A que puede ayudar a estimular el sistema inmunológico de sus mascotas. También es una fuente de fibra, que ayuda a suprimir el apetito y promueve la pérdida de peso. La calabaza también ayuda a regular el sistema digestivo de tus mascotas, tanto en problemas de estreñimiento como en episodios de diarrea.

Calabacín

Las zanahorias son vegetales de raíz y como las batatas y la calabaza. Son ricos en betacaroteno, un poderoso antioxidante que el cuerpo convierte en vitamina A. Las zanahorias también son una buena fuente de fibra, vitamina K y potasio. Son muy bajos en grasas y proteínas.

Los fitonutrientes esenciales de las zanahorias ayudan a proteger los ojos de tu mascota del daño de los radicales libres y la radiación UV. El betacaroteno también es esencial para el crecimiento, el desarrollo y un sistema inmunológico saludable. Debido a su alto valor en fibra soluble, las zanahorias también pueden ayudar a tu mascota con la regularidad del movimiento intestinal.

Apio

El apio es una planta de marismas de la familia de las apiáceas que se ha cultivado desde la antigüedad. Es una fuente de antioxidantes importantes que protegen las células y los órganos del daño oxidativo. El apio también contiene vitaminas A, K y C, betacaroteno, flavonoides, fitonutrientes, vitaminas y minerales (convirtiéndolo en un neutralizador de los alimentos ácidos) y tiene un índice glucémico muy bajo.

Este vegetal crujiente tiene una gran variedad de beneficios para tus perros y gatos. Dado que estimula la producción de orina, ayuda a eliminar las toxinas del sistema de sus mascotas. Su alto contenido de fibra ayuda a satisfacer el apetito y sus minerales ayudan a regular el sistema digestivo al tiempo que ayudan a reducir la ansiedad y el estrés. La vitamina K también contribuye a tener huesos fuertes y saludables.

Bayas de Aronia

Las bayas de Aronia, también conocidas como b debido a sayas de Sauco, son pequeñas bayas oscuras que se consideran una de las fuentes más ricas de antioxidantes vegetales. Son bajas en calorías, pero son ricas en fibra, vitamina C, manganeso, ácido fólico, hierro y vitaminas A y E.

Los estudios han confirmado la potente actividad antibacteriana de las bayas de aronia y su impacto positivo en las infecciones e inflamación del tracto urinario. También se ha demostrado que estas bayas combaten la inflamación y ayudan a controlar el azúcar en la sangre.

Aceite de Salmón

El aceite de salmón, como el aceite de pescado normal, es rico en ácidos grasos omega-3. Las principales grasas omega-3 que se encuentran en el aceite de salmón son el ácido eicosapentaenoico (EPA) y el ácido docosahexaenoico (DHA).

Algunos de los increíbles beneficios comprobados del aceite de salmón para nuestras mascotas incluyen: Mejora de la condición de la piel y el pelaje, reduce la inflamación que puede conducir a afecciones como la artritis, ayuda a prevenir las alergias de la piel, regula el sistema inmunológico, mejora la función cognitiva en perros mayores, disminuye la presión arterial y los triglicéridos, ayuda con la enfermedad inflamatoria intestinal, combate las enfermedades del corazón, reduce la aparición de problemas en las articulaciones. Además, la investigación ha demostrado que el DHA también ayuda a un mejor desarrollo del cerebro en cachorros y gatitos.

Piedra caliza de algas (Algae limestone)

El Algae limestone es una alga verde azulada que está particularmente asociada con la piedra caliza, el coral y otras rocas a base de carbonato de calcio. Además, contiene proteínas y vitamina C.

El Algae limestone es una fuente natural de calcio que los gatos y los perros son más capaces de procesar fácilmente que el citrato de calcio producido artificialmente. Además de calcio, también contiene magnesio y otros 72 oligoelementos. Su matriz mineral única apoya los efectos del calcio. Estimula el crecimiento óseo mediante la remodelación y la mejora de su densidad mineral, protegiendo los huesos al prevenir la pérdida de calcio, lo que ayuda a combatir las afecciones óseas degenerativas.

Ascophyllum nodosum (extracto puro de algas)

Ascophyllum nodosum, también conocido como huevo-wrack, es un alga marrón que puede crecer hasta 2 metros de largo y que se puede encontrar principalmente en el Atlántico Norte. Es más notable como fuente de micronutrientes, incluidos más de 60 minerales.

La combinación de minerales y oligoelementos en Ascophyllum nodosum es increíblemente útil para promover la salud oral y prevenir la placa dental. Su fibra, insoluble y resuelta, actúa como un cepillo que limpia el estómago de las bacterias, a la vez que actúa como antiinflamatorio.